

Körbl

## Körbl, H: Fontes rerum Austriacarum. Österreichische Geschic

In dem hier vorliegenden Band der Reihe Fontes Rerum Austriacarum II werden drei umfangreiche und mit einem detaillierten Zahlenmaterial versehene Berichte von Hofkammerräten an den Kaiser vorgestellt. Sie stehen im Zusammenhang mit Fragen des Kaisers an die Hofkammer im Vorfeld des Prozesses gegen den Hofkammerpräsidenten Georg Ludwig Sinzendorf im Jahr 1680. Die Edition ist, abgesehen von den darin enthaltenen Angaben finanzieller Natur, vor allem auch deshalb interessant, weil sich damit ein Überblick zu den Strukturen der Behörden und ihrem Wirken zur Zeit Kaiser Leopolds I. erschließt. In mancher Hinsicht könnte man sogar von subjektiv-individuellen Landesbeschreibungen der drei Mitglieder der Hofkammer sprechen.

This volume of the Fontes Rerum Austriacarum II series presents three comprehensive financial reports from senior members of the imperial treasury, the Hofkammer. Requested by emperor Leopold I, these reports were produced in relation to the criminal proceedings against Georg Ludwig Sinzendorf in 1680, who held the office of the president of the Hofkammer at the time. This edition is of particular interest as the reports also provide further insight into the structure and operations of the authorities during the rule of emperor Leopold I. In some respects this information could be considered subjective descriptions of individual country surveys of three members of the Hofkammer.



**69,00 €**  
64,49 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

**Artikelnummer:** 9783700185598  
**Medium:** Buch  
**ISBN:** 978-3-7001-8559-8  
**Verlag:** Verlag D.Oesterreichische  
**Erscheinungstermin:** 19.01.2022  
**Sprache(n):** Deutsch  
**Auflage:** 1. Auflage 2022  
**Serie:** Fontes rerum Austriacarum.  
Österreichische Geschichtsquellen  
**Produktform:** Gebunden  
**Gewicht:** 728 g  
**Seiten:** 283  
**Format (B x H):** 170 x 240 mm

